

# Le prélat de l'Opus demande de s'engager à prier tous les jours pour le pape François

Lors de son séjour au Chili, mgr Xavier Echevarria, a encouragé tout le monde à entourer le pape de sa prière. Il a ajouté que « l'on est aussi en mesure de l'aider avec notre travail et notre joie ».

22/08/2013

Au cours de toutes les interventions de sa visite pastorale au Chili, le Prélat de l'Opus Dei, mgr Xavier Echevarria a demandé de prier pour le pape François. Jeudi 15 août, dans l'enceinte du Movistar Arena, il a suggéré de faire que ce « moment de famille » devienne une prière pour sa personne et ses intentions ».

Qui plus est, il a demandé aux dix mille assistants de s'engager « à vivre la sobriété et à l'entourer en toute circonstance ». Les assistants se sont engagés et en entendant leur OUI il les a pris au mot et leur a dit : « Dès que j'arriverai à Rome, je le lui transmettrai ».

« Je suis sûr que vous le faites déjà. Entourez-le, que pèse sur vous la responsabilité de votre prière pour lui. Il compte sur votre amour familial, qui est aussi prière, sur l'aide que vous apportez à vos amis, qui est aussi prière. Et il compte

aussi sur notre travail, qui, si nous y tenons, est encore une autre manière de prier (...). Nous sommes en mesure de l'aider avec notre travail et notre joie ».

Il a encouragé les assistants à être « des femmes et des hommes au grand cœur, à ne pas se replier dans le cadre de leur foyer. Que votre vie chrétienne atteigne tout le monde pour que vous puissiez ainsi aider toutes les familles ».

« Et n'oubliez pas Benoît XVI: priez pour lui. C'est un pape qui a donné sa vie pour l'Église. Il s'est senti affaibli par l'âge (...) et, avec son intelligence brillante, il n'a pas voulu être un obstacle et il a présenté sa renonciation. Mais ne pensez pas que ce fut par commodité ni pour se débarrasser de ce poids. Priez pour lui »

Hier, à la cérémonie de la bénédiction de la Clinique

Universitaire des Andes, il a suggéré au personnel de l'établissement de toujours prier pour le Pape « en agissant avec cette compétence professionnelle qui devient du sang artériel pur si tout est fait avec un sens surnaturel ».

Il a rencontré alors la communauté de l'Université des Andes pour leur dire encore : « Priez pour le pape François ! N'arrêtez pas un seul jour de le faire. Dans l'Opus Dei, il n'y a aucun secret. Saint Josémaria voulait que celui qui en avait un, vienne le lui avouer. Aussi vous dirai-je, que les fidèles de la Prélature nous disons tous les jours nos Preces, composées par Saint Josémaria, faites concrètement de prières de la tradition de l'Église, dans lesquelles il y a un *oremus pro Beatissimo Papa nostro* (désormais) Francisco. Seigneur, donne-lui sa force, transmets-lui ta vie, qu'il soit très heureux ».

« C'est très porteur, dit-il. Nous ne saurions priver de notre aide quelqu'un qui nous aime tant et qui a répondu positivement avec tant de sollicitude. Priez pour le pape, pour ses collaborateurs, pour que, comme c'est le cas, il rende un précieux service à l'Église et à l'humanité »

«Auriez-vous beaucoup de mal à dire une simple prière chrétienne pour lui ? Pourquoi ne pas dire maintenant même, sachant que notre prière monte vers le ciel : Seigneur, aide le pape !? Et voilà, nous avons prié pour lui. Profitez de votre vie courante pour qu'elle devienne un dialogue avec Dieu, en priant pour le pape, pour l'Église et pour votre famille ».

---

lopus-demande-de-sengager-a-prier-  
tous-les-jours-pour-le-pape-francois/  
(12/01/2026)